

Classe de cinquième année primaire de Madame Foucart, année scolaire 2010/2011



Bonjour!

Nous sommes les élèves de 5e année de l'Ecole Communale "La Ruche" de Mainvault et nous allons vous présenter notre classe.

Nous étions 13 au début de l'année scolaire mais une nouvelle élève nommée Cerise est arrivée du Sud de la France fin octobre.

Le 16 septembre, nous avons participé aux Atholympiades à Maffle; nous avons pratiqué plein de sports différents comme le basket-ball, la gymnastique, le taekwondo, ...

Écrit par

Mercredi, 08 Décembre 2010 11:11 - Mis à jour Vendredi, 14 Janvier 2011 16:35

Après cette journée sportive, nous sommes allées voir l'exposition de Sara Conti. Nous avons pu admirer les oeuvres de cette artiste notamment de nombreux matriochkas. Chaque élève a pu décorer une poupée russe en papier à sa façon. Elles sont d'ailleurs exposées dans le couloir près de notre classe.

Le 9 novembre, une comédienne est venue nous présenter un spectacle "Halte à la mer". Cette comédie racontait l'enfance d'une vieille dame un peu sottte. Cela nous a fait beaucoup rire, l'artiste était très drôle.

Au mois de janvier, notre classe va participer à l'atelier "Graines d'écrivains". En fait, nous allons inventer un chapitre d'un livre qui sera entièrement rédigé par quelques classes d'élèves d'écoles communales athoises. Celui-ci terminé, nous serons certainement fiers de notre chef-d'oeuvre.

Le 9 février, nous irons vérifier et entraîner nos connaissances de la sécurité routière. La police nous recevra au CEVA où une piste sera montée et nous y roulerons à vélo en respectant le code de la route.

Que de projets épanouissants!